

Buscan evitar guerra de Belice y Guatemala

Washington, julio 6. (Latin-Reuter). (Por Peter Kiernan). Funcionarios de alto rango británicos y guatemaltecos iniciaron hoy aquí deliberaciones secretas tendientes a conjurar un enfrentamiento armado a causa del diminuto territorio de Belice.

El ministro guatemalteco de Relaciones Exteriores Adolfo Molina Orantes y el subsecretario del Foreign Office, Ted Rowlands se enfrascaron en sus discusiones a puertas cerradas en la sede de la Organización de Estados Americanos (OEA), en un último intento por zanjar la disputa por el futuro de

la última colonia británica en territorio continental americano, sobre la cual Guatemala sostiene reivindicaciones territoriales

Fuentes allegadas a la conferencia, que, según se estima continuará mañana, señalaron que ambas partes desean que la sustancia de sus conversaciones se mantenga rodeada de hermética reserva, al menos por el momento.

"Pero ambas partes concuerdan en que estas discusiones son realmente cruciales. Si no logran resolver la cuestión aquí, la situación se deteriorará muy rápidamente", sub

— Pasa a la página 40 —



Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXPLOSION EN MERCADO. Israel, julio 6. (AP). Un policía israelí observa un coche de niño, entre los escombros dejados por una explosión en un mercado de frutas en Petah Tikva, que dejó un saldo de 23 heridos. La bomba, supuestamente fue puesta por terroristas árabes.

23 lesionados por explosión en un mercado de Israel

Tel Aviv, julio 6. (Latin-Reuter). Una bomba que detonó bajo un puesto de hortalizas hirió a 23 personas en un mercado atestado de compradores en las afueras de Tel Aviv, informó hoy la policía. Las autoridades dijeron que un explosivo "bastante grande" causó numerosos destrozos, además de heridos, en el mercado Petah Tikva, a ocho kilómetros del centro de Tel Aviv. Este fue el incidente más importante de ese tipo ocurrido en la zona desde comienzos de año.

Un vocero del hospital local manifestó que cinco de las víctimas estaban gravemente heridas. Un hombre sufrió la amputación de una pierna y una mujer

embarazada fue alcanzada en el abdomen por la metralla.

Los efectivos de seguridad aquí se encuentran en estado de alerta para impedir cualquier brote de violencia.

La policía dijo que podían esperar — Pasa a la página 40 —

Oposición señala parcialidad de López en campaña electoral

Bogotá, julio 6 (AP). (Por Javier Baena). Mientras el presidente Alfonso López Michelsen recorre el país ofreciendo garantías para la elección de su sucesor el año próximo, la oposición y el ex presidente Carlos Lleras Restrepo han acusado al gobierno de abierta parcialidad en favor de la candidatura presidencial del ex canciller liberal Julio César Turbay Ayala. Las elecciones presidenciales están programadas para junio del año próximo y serán antecedidas en febrero por los comicios parlamentarios en los cuales los Partidos Liberal, Conservador y la Izquierda, encabezada por el comunismo, esperan definir los candidatos presidenciales.

López Michelsen ha dicho reiteradamente que su gobierno ob-

servará estricta neutralidad en la violenta pugna que libran los diversos grupos políticos por obtener el triunfo en las elecciones parlamentarias de febrero y con ello, el derecho a lanzar los candidatos a la presidencia.

Lleras Restrepo, uno de los aspirantes presidenciales del liberalismo, escribe hoy en su semanario — Pasa a la página 24 —

Chilenos por quienes pedían libertad cumplen sentencias

Santiago, Chile, julio 6. (AP). (Por Sergio Carrasco). Los altos dirigentes del proscrito Partido Socialista, Erich Schnake y Carlos Lazo, cuya libertad pedían cuatro aeropistas que desviaron un avión a Lima, cumplen condenas impuestas en el mayor proceso de la historia militar chilena en tiempos de paz. Schnake, ex senador fue condenado a 25 años y un día por el mismo consejo de guerra de la fuerza aérea que en septiembre de 1974 impuso una sentencia de 30 años de prisión a Lazo, ex presidente del Banco Estatal.

Schnake, Lazo y otras 54 personas fueron acusadas de infiltrar políticamente la fuerza aérea y de coludirse para llevar a cabo

un denominado "Plan Zeta".

El Plan Zeta, según las autoridades militares, consistía en el exterminio de los altos mandos de las fuerzas armadas durante un desfile militar, el 19 de septiembre de 1973.

Una semana antes, los milita- — Pasa a la página 40 —

Prohíben en Bogotá espectáculos de desnudos femeninos

Bogotá, julio 6. (AP). Los espectáculos de desnudos femeninos fueron prohibidos en esta capi- — Pasa a la página 40 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
TED KENNEDY Jr. Hyannis, Massachusetts, julio 6. (AP). Ted Kennedy Jr., dirige el tráfico por una paga mínima de 2.35 Dls. por hora. El joven de 15 años, perdió su pierna derecha por un cáncer óseo, hace años.

China espera retiro de tropas norteamericanas de Formosa

Tokio, julio 6. (AP). (Por John Roderick). China puntualizó hoy claramente que espera que los Estados Unidos no sólo retiren sus tropas, sino también sus instalaciones militares, de Formosa y del Estrecho de Formosa, como requisitos para el establecimiento de relaciones diplomáticas plenas entre ambos países. La agencia noticiosa oficial Hsinhua afirmó ayer que las condiciones eran "la ruptura de relaciones diplomáticas, el retiro de las tropas y la abrogación del tratado". Esto último es, obviamente, una referencia al tratado de seguridad que vincula a China Nacionalista con los Estados Unidos.

Agregó la agencia que el vice primer ministro Li Hsien-Nien ex-

plicó la posición china en una "amistosa conversación, con Elmo Zumwalt, ex jefe de operaciones navales de la armada norteamericana, en una entrevista sostenida en Pekín el cuatro de julio.

"El comunicado de Shanghai son los cimientos sobre los que des- cansan las relaciones chino-norte- — Pasa a la página 40 —

Juez dispone excarcelación de la ex presidenta Estela Perón

Buenos Aires, julio 6 (Latin). Un juez federal dispuso hoy la excarcelación de la ex presidenta María Estela Perón por falta de mérito en dos de los seis procesos judiciales por los que se halla detenida desde marzo de 1976. Sin embargo la ex mandataria permanecerá bajo prisión preventiva, reducida en una guarnición de la marina, mientras prosiguen las causas en las que está acusada de irregularidades administrativas y manejo equívoco de fondos reservados de la presidencia de la nación.

El juez federal Guillermo Rivarola entendió que "el mantenimiento de la prisión carece procesalmente de objeto y se torna innecesario" y dispuso su liber-

dad, sin perjuicio de la prosecución de la causa".

En su juzgado se tramitaban dos procesos contra María Estela Perón: uno por aceptar dádivas del banco de la ciudad de Buenos Aires y el otro por violación de los deberes del funcionario pú- — Pasa a la página 40 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
ORDEN DEL QUETZAL. Guatemala, julio 6. (AP). Cecilia Caballero de López Michelsen, esposa del presidente colombiano, recibió las insignias de la Orden del Quetzal. Esta, es la más alta condecora-

ción impuesta por el presidente Kjell Eugenio Laugerud, quien aparece acompañado de su esposa Helen.